

Spiele in der Adventszeit

Heute: Kerzen anzünden mit verbundenen Augen

Anzahl der Personen: ab 4 Personen

Alter: ab 8 Jahren

Spieldauer: ca. 5-10 Minuten

Charakter: knifflig-spannend, (kein) Wettbewerb

Material: Brettchen – vier Kerzen – Augenbinde – Streichhölzer

Auf ein Brettchen werden an allen vier Ecken Kerzen gestellt. Ein Spieler hat die Aufgabe, mit verbundenen Augen alle vier Kerzen anzuzünden. Wie lange braucht er dazu? Die Zeit wird gemessen. Jetzt kommt der nächste Spieler dran. Wer schafft es am schnellsten?

Wenn ihr genügend Brettchen habt, könnt ihr auch mehrere Spieler parallel spielen lassen. Wer hat als Erster seine vier Kerzen angezündet?

Nehmt möglichst flache Kerzen, die nicht umfallen können, z.B. Teelichter oder breiten Stumpenkerzen. Wenn die zusätzlich noch fest in einem guten Kerzenständer stecken, kann der Spaß ja losgehen.

Übrigens: Es sollte immer mindestens eine Person darauf achten, dass während des Versuchs von einem oder mehreren Spielern nichts passieren kann ;-)

